

Woche des Gehirns 2025

Perspektiven
der Neurologie



Vorträge im Hörsaal und
als Stream zum Nachschauen
11. und 13. März 2025
Kantonsspital Aarau
ksa.ch/brainweek
Eintritt frei

Vorträge

11. und 13. März, jeweils 18.00 – 19.30 Uhr, Hörsaal Haus 1, Kantonsspital Aarau
oder als Stream zum Nachschauen unter www.ksa.ch/brainweek

Dienstag, 11. März, 18.00 – 19.30 Uhr

Die Neurobiologie des Populismus:

Wie das Gehirn politische Botschaften einordnet und verstärkt

Prof. Dr. Krassen Nedeltchev, Chefarzt, Neurologie KSA

Donnerstag, 13. März, 18.00 – 19.30 Uhr

Demenz verstehen: Frühzeitige Abklärung und moderne Therapieansätze

Dr. med. Tobias Piroth, Oberarzt mbF, und phil. Lic. Simone Straubhaar,

Leitende Neuropsychologin, Neurologie KSA

Veranstalter:



Mit freundlicher Unterstützung von:

